

## El Gobierno Federal planea comprar... ¡un avión presidencial!

Escrito por Agencias

Domingo 17 de Septiembre de 2023 14:04

---



**CD. DE MÉXICO, 17 de septiembre de 2023.- El diseño de presupuesto que hace el Gobierno Federal para 2024, contempla la compra de un avión presidencial.**

**Se ha incluido una asignación para comprar un avión para uso del titular del Ejecutivo, cuyo costo se estima en 6,370 millones de pesos.**

**El anuncio se enmarca en el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación, que detalla planes y programas de inversión que recibirán fondos en el próximo año fiscal. Uno de los puntos resaltantes es la "Operación y desarrollo de la Fuerza Aérea Mexicana", e incluye la "Adquisición de una Aeronave de Transporte Estratégico para uso Presidencial y del Estado Mayor".**

**Se trata de una nave con costo estimado que comprende el flujo amortizado del valor actual del avión, equivalente a 637.1 millones de pesos, y equipo valorado en 560.7 millones de pesos.**

## **El Gobierno Federal planea comprar... ¡un avión presidencial!**

Escrito por Agencias

Domingo 17 de Septiembre de 2023 14:04

---

**El arrendamiento se establece en 15 años, con pagos anuales promedio de 45 millones de pesos para operación y mantenimiento, y pagos anuales de arrendamiento de entre 4.6 y 451.4 millones de pesos.**

### **CAMBIÓ DE OPINIÓN**

**Esto representa un giro significativo en la postura del presidente Andrés Manuel López Obrador, ya que una de sus promesas de campaña, que mantuvo los primeros años de su mandato, fue la venta del avión presidencial utilizado por su predecesor, Enrique Peña Nieto, al considerarlo un lujo.**

**En ese período, el presidente optó por viajar en aviones comerciales. Sin embargo, en un cambio de estrategia, a partir de su tercer contagio de COVID-19, comenzó a utilizar aeronaves del Ejército y la Fuerza Aérea Mexicanos para desplazarse.**

**Sobre el avión presidencial utilizado por Peña Nieto, López Obrador confirmó su venta a Tayikistán en 1,658 millones de pesos y Jorge Mendoza, director de Banobras, explicó que la operación se realizó a través del Comité Estatal de Inversiones y Administración de Propiedades y los recursos de esta venta se encuentran en la cuenta del Instituto para Devolverle al Pueblo lo Robado.**